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“Tenho feito a minha 
parte, juntei a USP 
e a Prefeitura para 
resolver a questão 

da área e já destinei 
mais de um milhão 

para o gramado 
sintético e outras 

melhorias no campo. 
Agora, os times 

têm de se organizar 
para formar o 

CDC e a Prefeitura 
encaminhar o 

projeto para realizar 
as obras. O dinheiro 
já está no caixa da 
Prefeitura”, declara 

Zarattini.

 “Estamos na luta para conseguir a UBS do São 
Domingos. Se a Prefeitura disser que vai fazer, eu 

destino recursos para a construção”, afirma Zarattini.

“Além de ser utilizado pelos times de futebol, o CDC também pode ser 
usado por crianças, idosos e todos que quiserem fazer uma caminhada 
ou praticar alguma atividade física. Esporte é vida”, enfatiza Zarattini.

“Agora, a Comunidade 
do Gelo tem uma Equipe 
de Saúde da Família para 
atender as pessoas que 
vivem lá. Estou feliz por 

ter participado dessa 
conquista”, declara 

Zarattini. 

2023 foi um ano de muito trabalho e várias conquistas! 
Com Lula no governo, o Brasil voltou a crescer e a ser 
respeitado internacionalmente. O desemprego caiu e 

atingiu o menor índice desde 2015. 

Como vice-líder do governo Lula, Deputado Zarattini trabalhou 
para que o Congresso Nacional aprovasse importantes projetos 
para melhorar a vida do povo brasileiro como o Minha Casa, 
Minha Vida, Farmácia Popular e o Bolsa Família. Também merecem 
destaque o Programa Desenrola Brasil, criado para que milhões de 
pessoas possam quitar suas dívidas e voltar a ter o nome limpo e 
a aprovação da reforma tributária que busca reduzir o pagamento 
de impostos para os trabalhadores e fazer com que os milionários 
paguem mais.

Zarattini também tem lutado para aprovar projetos de sua autoria 
e tem priorizado a discussão sobre a importância da mudança 
do artigo 142 da Constituição Federal para deixar claro que 
o papel das Forças Armadas é defender o nosso país, suas 
riquezas e soberania e não participar da política, tomando lado 
de um ou de outro governante. Nos municípios e nos bairros 
da Capital, Zarattini está sempre presente, trabalhando e 
apoiando as lutas das comunidades por melhores condições 
de vida e para diminuir as desigualdades.
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ZARATTINI: UM DEPUTADO QUE TRABALHA PARA MELHORAR A VIDA DO POVO

“Quando percebemos 
que a UBS Malta Cardoso 

tinha ficado pequena 
diante da demanda tão 
grande, começamos a 
luta pela construção 
de uma nova UBS no 

local onde funcionava o 
sacolão do Rio Pequeno. 

Foram mais de 10 anos de 
batalha, mas, finalmente 

conquistamos nossa nova 
UBS, ela vai ser maior 

e melhor equipada para 
atender os usuários com 

mais qualidade. Seguimos 
juntos nas lutas do bairro”.

Zarattini está apoiando a luta da comunidade pela construção 
de uma  UBS no Jd. São Domingos. Hoje, os moradores do 
bairro são atendidos na UBS Butantã, na Vila Gomes, que fica 
longe e não tem transporte público que chegue até o local. 
Nessa situação, quem mais sofre são os idosos.

Deputado Zarattini destinou 300 mil reais para que a 
Rede Pontinhos de Economia Solidária possa comprar 
um veículo refrigerado com a finalidade de fazer chegar 
até as comunidades do Butantã alimentos mais baratos 
e sem veneno.

Antes era só terra e poeira. Agora, o Corinthinha tem 
gramado sintético, iluminação e os vestiários, banheiros e 
salões foram reformados. Tudo isso foi possível porque o 
deputado Zarattini destinou recursos de emenda parlamentar 
para que as obras fossem realizadas.

As Unidades de Pronto Atendimento (UPA) foram criadas no 
governo do Presidente Lula com a finalidade de realizarem 
atendimentos de saúde de média complexidade, com 
laboratórios, raio x e leitos de observação.

A luta do deputado Zarattini junto com as lideranças do 
Butantã foi longa para conquistar a construção da UPA 
no bairro. Foram várias reuniões, abaixo-assinados, busca 
por áreas, mas o objetivo foi alcançado e em breve o Rio Pe-
queno terá mais um equipamento de saúde.

Desde 2017 Zarattini tem feito tratativas com a USP e, inclusi-
ve, chegou a destinar recursos de emenda parlamentar para 
que a universidade realizasse as melhorias no campo, já que 
a área pertence ela, mas as coisas não deram certo naquele 
momento. Então, Zarattini buscou um novo caminho que foi 
apoiado pela USP e pela Prefeitura de São Paulo: sugeriu que 

Representantes da comunidade, a vereadora Luna, o secretário 
de esportes, Cacá Viana, o deputado Zarattini e a prefeita da 

USP, Raquel Rolnik, participaram do evento na USP
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a Universidade cedesse a área 
do campo para a Prefeitura 
para a implantação de um Clu-
be da Comunidade (CDC) que 
é um equipamento esportivo 
municipal gerenciado por enti-
dades da própria comunidade. 
Depois de muitas reuniões e 
burocracia, em 10/11/2023, o 
acordo foi firmado pelas partes. 
Uma vitória do deputado e da 
comunidade da São Remo!

Zarattini e representantes de movimentos em 
reunião com Presidente da Ceagesp
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Deputado Zarattini destinou 500 mil 
reais em emenda parlamentar para 
a Prefeitura de São Paulo construir 
uma praça na Rua Carlos Farias. O 
dinheiro está no caixa da Prefeitura 
desde 2022, mas foi necessária muita 
cobrança e pressão por parte do 
deputado para que o prefeito decidisse 
colocar o projeto para andar. Por que 
só agora??? “A Prefeitura não é banco 
para ficar guardando o dinheiro do povo. 
O prefeito precisa é realizar as obras, as 
melhorias que os bairros precisam para 
a comunidade ter uma vida melhor e 
mais digna, isso sim”, afirma Zarattini.

A UBS Paulo VI atende uma população 
bem numerosa e está necessitando de 
reformas e ampliação para que o serviço 
oferecido aos usuários tenha mais 
qualidade. Ouvindo as reclamações 
dos moradores da região, o deputado 
Zarattini decidiu destinar 600 mil reais 
em recursos de emenda parlamentar 
para a realização de melhorias na 
UBS. O recurso que é do Governo 
Federal deverá ser disponibilizado para 
a prefeitura realizar as obras em 2024. 
“Saúde é prioridade do meu mandato, 
por isso, além de destinar recursos 
de minhas emendas parlamentares, 
estou sempre presente nas lutas 
por melhor atendimento e mais 
equipamentos”, declara Zarattini.

Em 2021, o Deputado Estadual Donato 
ainda era vereador e apresentou o 
Projeto de Lei nº 729/2021 dando o 
nome de “Dona Dina” para a praça 
localizada na Rua São Jerônimo com 
Rua Saguaritá, no Jd. D’Abril. Com o 
apoio da vereadora Luna, o projeto foi 
aprovado, tornando-se a Lei nº 18.051, 
de 13 dezembro de 2023.

Deputado Zarattini que foi amigo de 
Dona Dina e conviveu com ela por muitos 
anos, se alegra com a homenagem e 
declara: “Dona Dina deixou saudades! 
Tinha um jeito sereno de ser, mas 
sempre falava e agia com firmeza. Sua 
participação na comunidade católica, 
na associação dos moradores do 
bairro e sua militância no Partido 
dos Trabalhadores deixaram boas 
lembranças e, principalmente, bons 
frutos. Dona Dina merece nosso 
reconhecimento e nossa homenagem”.
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